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Un temps de ressourcement à la Cité-Saint-Pierre
pour préparer le voyage de l'espérance, en 2022
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Au mois d'août, cet été, plusieurs acteurs de la délégation ont participé à une
session du réseau Saint-Laurent, à la cité-Saint-Pierre en vue de la préparation du
voyage de l'Espérance de l'année prochaine. Nortine, qui fréquente le lieu d'accueil
de Chatenay-Malabry en est revenue transformée et nous a livré son témoignage.

« Je suis quelqu’un de joyeux, mais avec mes problèmes je ne m’approchais plus des
gens, il y avait quelque chose de moi que je réservais, je m’étais enfermée dans ma
tête et dans mon appartement. Au mois d’août cet été avec un petit groupe de cinq
personnes parties en repérage pour préparer le voyage de l’Espérance de l’année
prochaine, j’ai participé à une session du réseau St-Laurent.
Là-bas tout a changé. Je me suis ressaisie, je suis sortie de ma coquille, je ne me
sens plus bloquée par mes soucis. Je marche bien maintenant, je suis montée en
haut de la montagne, mon médecin ne m’a pas cru quand je le lui ai dit au retour, il
m’a dit que c’était faux, alors je lui ai montré la vidéo qu’on a filmé avec moi au
sommet du Beout.
 
J’ai vécu des temps en fraternité, ça m’a libérée. Tout le monde était gentil et
accueillant. Aujourd’hui je parle à l’aise, même dehors je parle librement aux gens,
avant je n’y arrivais plus.
J’ai découvert l’histoire de Bernadette à la grotte et de Jean Rodhain qui a créé le
Secours Catholique. Je suis allée dans la maison où il a habité à la fin de sa vie, dans
sa chambre, j’ai vu le lit où il était mort à la cité St Pierre, j’ai été très touchée en
pensant à tout ce qu’il a fait.
 
Je vous conseille d’aller voir avec vos yeux que c’est fantastique. C’est énorme
même ! Allez voir les richesses qui sont là-bas, avec vos yeux. Merci à vous tous qui
m’avez invitée. Merci beaucoup à chacun personnellement qui m’avez permis cela. »

Le voyage de l'Espérance organisé par la délégation des Hauts-de-Seine a pour
objectif de permettre à chaque acteur du réseau de vivre un temps de fraternité, de
partage et d'échanges dans le lieu fondateur du Secours-Catholique. 

J’ai vécu des temps en fraternité, ça m’a libérée
Nortine, Chatenay Malabry
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